

2016年12月7日 同志社校友会大阪支部 クリスマス会

<ご挨拶>

支部長 柴田茂樹

クリスマス会の開催にあたり、大谷総長・水谷理事長・松岡学長、井上校友会会長、学校関連、並びに校友会本部、各支部諸団体の代表にもご出席いただき、誠にありがとうございました。

そしてお集まりいただきました300名を超える校友の皆様、ありがとうございました。

私たち校友会大阪支部では、毎年「大阪元気」をテーマに大阪で活躍する校友の皆様と共に年に2回の大きなイベントを通して交流しております。

今回は昨年に続き華やかなクリスマス音楽祭を企画し開催いたしました。ジャズあり、コーラスあり、豪華景品のゲームありとお楽しみ満載でした。

また多くの新しい校友に参加いただいたことで新しい絆が結ばれていきました。大阪支部クリスマス会は校友が主役です。

当会で校友相互の新しい出会いや、懐かしい出会いが生まれていくことが同志社校友の強いネットワーク作りの基礎になり、そして発展につながると思っております。

今後とも支部活動にご支援とご協力をよろしく願いいたします。

来年は同志社と皆様にとって素晴らしい年でありますことを祈念しております。

ありがとうございました。